

Den Lehrkräften, Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern,
den Schülerinnen und Schülern sowie den Eltern der KGS Sehnde

Sehnde, 27.11.2017

Liebe Mitglieder der Schulgemeinschaft,

letzten Freitag fand die Verabschiedungsfeier unseres ehemaligen Schulleiters Carsten Milde statt, der nun seit gut einer Woche als schulfachlicher Dezernent des Dezernates 3 an der Nds. Landesschulbehörde arbeitet. Seinen Abschiedsbrief an die Schulgemeinschaft finden Sie / findet Ihr auf unserer Homepage.

Seit Gründung der KGS Sehnde ist nun zum ersten Mal die Stelle des Schulleiters vakant. Diese Aufgaben werde zukünftig ich als ständige Vertreterin übernehmen, bis die Stelle neu besetzt worden ist. Die Aufgaben, die ich als stellvertretende Schulleiterin bearbeitet habe, haben wir auf meine SchulleitungskollegInnen – Herrn Dippel, Frau Gröne, Frau Petersen und Herrn Witte – verteilt. Frau Gröne wird zudem als meine Stellvertreterin ansprechbar sein.

Wir sind gespannt auf die kommenden Monate, denn bis die Stelle ausgeschrieben werden kann, wird sicherlich noch einige Zeit vergehen. Da wir als Schule keinen Einfluss weder auf den Zeitpunkt der Ausschreibung noch auf das Besetzungsverfahren haben, möchten wir Sie und Euch an dieser Stelle bitten, von Fragen zu diesem Thema abzusehen.

Ich freue mich darauf, meiner Aufgabe als ständiger Vertreterin der Schulleitung gerecht zu werden und die KGS durch die Zeit der Vakanz zu leiten.

Mit freundlichen Grüßen

Sandra Heidrich

Ständige Vertreterin der Schulleitung